

000 171 417 6319
Puerto Montt, 1-VII-1989 p. 25.

 **el diario austral** **EN CHILOE**

Una Pro
en Cre

Escritor chilote fue becado a Filadelfia ⁽¹⁹⁵⁾

CASTRO - El 5 de julio próximo viajará a Filadelfia, Estados Unidos, el profesor y escritor Carlos Alberto Trujillo.

En esta ciudad permanecerá dos años y en la Universidad de Pennsylvania hará un doctorado en Literatura Hispanoamericana y se desempeñará como profesor asistente de español en la misma Casa de Estudios.

El viaje de Carlos Trujillo se gestó por una beca que le fue otorgada por la Universidad de Pennsylvania, donde su nombre fue propuesto por algunos profesores de la universidad norteamericana, en especial por el poeta Gonzalo Rojas y la profesora Estrella Ogden.

LA LITERATURA
Al ser entrevistado por "El Diario Austral", señaló que este viaje es de gran importancia para mi desarrollo como profesor y particularmente, para promover mi trabajo literario en Estados Unidos donde espero poder dedicarme a tiempo completo al estudio y a la creación literaria.

"La experiencia dijo-me entregará una visión más amplia del nivel en que nos encontramos los profesores chilenos, pues las exigencias que impone el programa de estudios son muy grandes".

Agregó que estará en permanente contacto con estudiantes de los más diversos países, "lo que me permitirá un conocimiento más acabado y directo de numerosas culturas. A fin de cuentas será salir del aislamiento de nuestra provincia para introducirme en lo que hoy día es el centro del mundo, pues Filadelfia, se encuentra entre Nueva York y Washington, a escasa distancia de ambas ciudades".

PROFESOR CHILOTE
Carlos Trujillo es actualmente profesor del Liceo Politécnico de Castro y para posibilitar su permanencia en Estados Unidos se le concedió un permiso sin goce de sueldo por dos años, luego de los cuales espera regresar a este plantel educacional para continuar su labor docente y su trabajo como profesor del Taller Literario que fundara en 1986.

La beca concedida por la U. de Pennsylvania está basada en su curriculum como docente y en su creación literaria, la que ha sido difundida en revistas y antologías y en cuatro libros de poemas, todos ellos premiados en concursos nacionales de poesía. Sus libros, son "Las musas desvaídas", "Escritos sobre un balancín", "Los territorios" y "Los que no vemos debajo del agua". Además es coautor de dos libros acerca del lenguaje y de la religiosidad popular de Chiloé, respectivamente: "Apuntes para un diccionario de Chiloé" y "Cahuach, la isla de la devoción".

Su nombre es igualmente conocido como fundador y director del Taller Literario Aumen que ha sido la base del desarrollo de todo un movimiento literario en la región.



Escritor chilote fue becado a Filadelfia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor chilote fue becado a Filadelfia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile